次

| 仏教的価値観に基づいた意見表明中井本秀39 |
|--------------------------------------|
| ■写二講演 |
| 仏教における女性観の変遷伊藤美妙28 |
| 日蓮聖人と国家 |
| 新たな教化方法の模索 |
| 現代における日蓮宗の本尊・顕本論の来歴小瀬修達35 |
| 江戸日蓮宗寺院の発展と旗本檀家『寛政重修諸家譜』の分析を中心に坂輪宣政⒄ |
| 律蔵群に見えるインド仏教の医療観影山教俊衍 |
| ■研究ノート |
| 立正安国論と現代の布教について |
| 末法に生きる私達は何故お題目を唱えなければならないのか |
| ■教化学研究集会講演 |
| 明治維新の神仏分離政策 |
| 男女共同参画と日本仏教門馬幸夫6 |
| ■平成十七年度法華経・日蓮聖人・日蓮教団論研究セミナー(公開講座) |
| バーチャルリアリティーと教化田澤元泰1 |
| ■巻頭言 |

| ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ | 口動態と本宗における過疎過密問題への対策 | 世界平和・核兵器廃絶を祈る唱題運動の実践報告功刀貞如⑫ | • | ■研究調査プロジェクト報告 | 現代と教学プロジェクト | ●法華経差別経批判に対する見解 | | | | 教団・教化プロジェクト | ●男女共同参画―僧俗一体の日蓮宗 | 男女共同参画プロジェクト | ●過疎地寺院対策 | • | 現代社会プロジェクト | ●環境問題 | • |
|--------------------------------------|----------------------|-----------------------------|---|---------------|-------------|-----------------|--|--|--|-------------|------------------|--------------|----------|---|------------|-------|---|
|--------------------------------------|----------------------|-----------------------------|---|---------------|-------------|-----------------|--|--|--|-------------|------------------|--------------|----------|---|------------|-------|---|

●立正平和運動―仏教的価値観に基づいた意見表明

| 平和への歩みと提言石川浩徳短 |
|-------------------------------------|
| 日本の平和理念に関する諸問題―理念と現実直視―石川修道52 |
| 東アジアの核をめぐる情況の中で |
| 私たちはどこに立ち 何を目指していかなければならないか梅森寛誠51 |
| 立正平和運動の再構築に向けて大西英充58 |
| ●生命倫理 |
| 現代の生命倫理に関連する諸問題についての考察牟田口義隆56 |
| 調査報告 |
| 田中圭一著『日蓮と佐渡』における塚原配所説に対する調査報告小瀬修達82 |
| 日蓮聖人種姓考と阿波忌部族伝承の調査石川修道99 |
| 第七回日蓮宗教化学研究発表大会 |
| 『創価学会批判』を復刻して伊藤立教68 |
| 宗祖生国の先住者―安房に移住した阿波忌部族の動向について―石川修道ß |
| 明治初期の肉食妻帯について坂輪宣政88 |
| 不軽菩薩と人権思想富田啓暢4 |
| 日蓮聖人にまつわる阿波の伝承萱間顕誠⑭ |
| もう一度問おう『環境』『平和』『いのち』梅森寛誠6 |
| 『無防備平和都市条例』に取り組もう三好龍孝窃 |

| 世藤立教 |
|----------|
|----------|